Liebe Bürgerinnen und Bürger,

vielleicht haben Sie schon die Asphalt-Ablagerung auf dem Parkplatz beim Sportplatz gesehen? Ich weiß nicht, was wir noch alles erleben werden an Unverschämtheiten und Unverfrorenheiten. Auf jeden Fall muss die Gemeinde, müssen **WIR** diese zwei Lkw-Ladungen Asphalt nun auf unsere Kosten teuer entsorgen. Dafür gibt es keine Versicherung.

Deshalb bitte ich dringend um Mithilfe der Bevölkerung: Wenn Sie solche Vorgänge beobachten, die Ihnen vielleicht auf Anhieb seltsam vorkommen, bitte Kennzeichen notieren und der Polizei mitteilen.

Vielleicht hat ja auch in diesem Fall schon jemand etwas beobachtet? Die Polizei in Erding hat jedenfalls die Ermittlungen aufgenommen. Mit den umliegenden Gemeinden bin ich auch schon im Gespräch auf der Suche nach entsprechenden Baustellen und den beauftragten Firmen. Wir werden den Übeltäter finden!

Ansonsten habe ich die Entsorgung des Asphalts bereits beauftragt und – Achtung DJK – gleichzeitig werden wir den Parkplatz aufkiesen und herrichten. Die Besitzer der dort abgestellten Anhänger sind bereits vom Ordnungsamt angeschrieben, so dass wir die Anhänger demnächst kostenpflichtig abschleppen können. Dann haben wir wieder Platz zum Parken!

Es erreichen uns viele Nachfragen nach der **Häschenschule**, deshalb noch einmal der Hinweis: Die Häschenschule kann ab dem 24. März und bis zum 6. April bewundert werden. Danke an Josef Greckl Jun. und sein Team schon jetzt für die diesjährige Idee und den erneuten Aufbau! Eine Spendenkasse steht auch wieder bereit für einen sehr guten Zweck!

Herzlichst, Nicole Schley